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Aos 04 (quatro) dias do mês de dezembro do ano de 2019, às 15h00min 
(quinze horas), sob a presidência em exercício do vereador José Márcio Filho 
reuniram-se a Câmara Municipal de Maceió, situada na Rua Sá e Albuquerque 
nº 564 em Jaraguá nesta capital, com as presenças dos senhores vereadores: 
Beto da Farmácia, Francisco Holanda Filho, Francisco Sales, Fatima Santiago, 
Galba Netto Filho, Ib Breda, Kelmann Vieira, Lobão, Luciano Marinho, Mauro 
Guedes, Ronaldo Luz, Samyr Malta,  Siderlane Mendonça e Sivania Barbosa. 
Passando para o Grande Expediente como primeiro orador vereador 
Francisco Sales cita os bairros do caso Pinheiro, em tempo que faz menção 
ao plano de ação da Braskem que tinha a finalidade de apoiar e proteger em 
torno de 400 famílias afetadas, onde até o momento nada se resolveu nem 
mesmo os pagamentos do aluguel social estão sendo pagos, citando a 
incredibilidade da Agência Nacional de Mineração para continuar fiscalizando 
a Braskem, onde espera que as medidas devidas sejam tomadas para 
minimizar os problemas que a população do caso Pinheiro vem enfrentando. 
Segunda Oradora vereadora Silvania Barbosa se solidariza com a fala do 
vereador Francisco Sales no tocante ao caso pinheiro. Em seguida registra 
mensagem de uma senhora, onde a mesma clama para ser ouvida por esse 
Parlamento em nome da população como um todo, com a finalidade que a 
empresa de energia elétrica EQUATORIAL seja fiscalizada no tocante ao 
grande aumento de valores nas contas de energia. Diz que essa Casa tem 
que provocar os órgãos competentes para analisar essa questão. Em aparte 
os vereadores; Beto da Farmácia e o Francisco Sales corroboraram com a fala 
da oradora, em tempo que o vereador Beto da Farmácia também registra que 
vai apresentar requerimento para realização de uma Audiência Pública para 
tratar essa questão. Retornando oradora faz um breve relato sobre a 
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presença dos vereadores desse Legislativo após responder a chamada inicial, 
onde alguns respondem e sai trazendo prejuízos as Sessões Ordinárias no 
que se refere a votação da Ordem do Dia, que muitas vezes não tem quórum 
para deliberar da pauta. Registra que essa vereadora vai apresentar oficio 
para ser informada como esta sendo descontadas as faltas e quais os critérios 
para esse fim. O Senhor Presidente desta Casa Legislativa, vereador Kelmann 
Vieira faz apelo para que a pauta seja zerada ates do nosso recesso. Logo 
após faz registro da dificuldade que estamos enfrentando junto ao cenário 
posto dos números do Duodécimo deste Parlamento, passando a citar o 
aumento de vereadores nessa Casa para as próximas eleições, onde vamos 
terminar 2019 sem votar a LOA, pelo motivo do fechamento do Balancete de 
Dezembro e esse só vai ser possível com a apresentação do cenário real do 
Duodécimo da Câmara, lembrando que no dia 15 estaremos encerrando os 
trabalhos da Casa e temos que estar preparados de forma devida e 
responsável junto ao orçamento deste Poder Legislativo para 2020. Pela 
Ordem vereador Siderlane Mendonça diz que concorda com a preocupação 
da vereadora Silvania Barbosa no tocante a apreciação dos projetos, em 
tempo que registra sua participação na UVB. Pela Ordem vereador Kelmann 
vieira solicita compreensão de todos os parlamentares e que seja zerada a 
pauta. O Presidente em exercício vereador José Márcio Filho, traz 
esclarecimento a vereadora Silvania Barbosa da impossibilidade de aplicar 
punição aos vereadores que respondem a chamadas e se retiram do Plenário, 
onde em nosso Regimento só cabe punição se não responder a chamada 
inicial. No Prolongamento do Expediente Projeto de Lei 167/2019 do 
vereador Ronaldo Luz – Institui no calendário oficial de eventos do Município 
de Maceió, a semana municipal de conscientização sobre diagnóstico, 
acompanhamento e tratamento da síndrome da deficiência imunológica 
adquirida AIDS e dá outras providências, protocolo 4419/2019. Feita a 
Chamada para Ordem do Dia foram constatadas as mesmas presenças da 
chamada inicial, foram lidos e aprovados projetos e requerimentos de números 
e autorias; Projeto de Lei 49/2019 do vereador Siderlane Mendonça, protocolo 
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1561/2019 em primeira discussão; Projeto de Lei 134/2019 do vereador Galba 
Netto, protocolo 3309/2019 em primeira discussão; Projeto de Decreto 
Legislativo do vereador Beto da Farmácia, protocolo 3553/2019 em primeira 
discussão; Indicações da vereadora Maria Aparecida 4374/2019 e 4375/2019 
em discussão única; indicações do vereador Siderlane Mendonça com 
protocolos; 4400/2019 a 4403/2019 em discussão única; Indicações da 
vereadora Simone Andrade com protocolos; 4081/2019 a 4087/2019, 
4103/2019, 4111/2019, 4171/2019 e 4172/2019 todos em discussão única e 
discutido pelo vereador Kelmann Vieira a indicação  4081/2019 e retirada de 
pauta; Indicações do vereador Lobão, protocolos; 4227/2019 a 4228/2019 e 
4258/2019 em discussão única. Passando para o Expediente Final.  
Vereador Ronaldo Luz fala que foi procurado para fazer um alerta sobre a 
falta de fornecimento de água em algumas ruas do Fernão Velho, onde esse 
vereador solicita que o poder público resolva essa questão, bem como solicita 
que seja criada uma comissão para acompanhar esse caso. O Presidente em 
exercício vereador José Marcio Filho se solidariza com a solicitação do 
vereador Ronaldo Luz, onde espera que os poderes resolvam essa demanda 
com urgência. Vereador Samyr Malta solicita que o vereador Ronaldo Luz 
leve esse apelo ao Executivo e encaminhe uma cópia a esse vereador. 
Vereador Francisco Sales faz uso da palavra para registrar a falta de água 
no ABC e Rio Novo, onde esse vereador também solicita que o Poder Público 
se manifeste para que a CASAL faça sua parte e resolva essa questão. O 
Vereador Kelmann Vieira faz registro do cuidado especial que a Prefeitura 
de Maceió esta tendo junto aos espaços públicos de Maceió, resgatando a 
presença das famílias nas praças, parques públicos dentre outros, onde 
espera que esse compromisso do Executivo continue no próximo ano. Fala 
como parlamentar e como delegado de policia o quanto é importante essa 
mudança de revitalização de áreas públicas, onde os espaços já não estão 
mais sendo ocupados pelos bandidos, em tempo que ressalta, agradece e 
parabeniza as parcerias para a citada revitalização com as construtoras, 
Governo do Estado e do Município, onde essas parcerias sem bandeiras 
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partidárias só traz uma boa política para todos. Vereadora Silvania Barbosa 
corrobora de forma positiva com a fala do vereador Kelmann Vieira. Vereador 
Lobão faz agradecimentos ao secretário municipal de saúde e a Zoonose, no 
que se refere a castração dos animais dentre outros serviços, bem como 
discorre sobre o projeto do restaurante popular no vergel. Por fim fala que de 
fato temos que nos manifestar enquanto representantes do povo para que a 
Equatorial reveja o tratamento que está oferecendo aos seus usuários. Do que 
para constar lavrei e digitei a presente ata que dato e assino, convocando outra 
para o dia seguinte em horário Regimental, Maceió 04 de dezembro 2019 – 
João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe do Setor de Redação e Divisão de 
Atas e Debates.  
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